

Venezuela : respect des normes établies à la table de dialogue installée à la Barbade



Caracas, 19 juillet (RHC)- Le gouvernement du Venezuela, a réaffirmé son attachement au respect des normes établies à la table de dialogue installée à la Barbade avec la médiation de la Norvège pour la recherche d'une issue négociée à la crise politique dans ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, le ministre de la communication et de l'information, Jorge Rodríguez, a exhorté les parties impliquées dans le processus à protéger les efforts négociateurs entre les Vénézuéliens.

Le dirigeant socialiste a diffusé aussi un communiqué du ministère des Affaires étrangères de la Norvège, communiqué dans lequel il met l'accent sur la nécessité que les deux parties fassent preuve de la plus grande précaution dans les commentaires sur les conversations.



Radio Habana Cuba